

Vorzeitige Rückzahlung nach Wahl der Emittentin

gemäß § 4 Abs. 3 der Allgemeinen Emissionsbedingungen für Open-End Zertifikate der UBS AG, Niederlassung Jersey:

UBS Open-End Zertifikate	bezogen auf den
ISIN CH0187673527	UBS Rolling Duration EUR 10y Index
ISIN CH0187673535	UBS Rolling Duration USD 10y Index
ISIN CH0187673519	UBS Rolling Duration CHF 10y Index
ISIN CH0187674160	UBS Rolling Duration EUR 5y Index
ISIN CH0187674178	UBS Rolling Duration USD 5y Index
ISIN CH0187674152	UBS Rolling Duration CHF 5y Index

Die Emittentin macht von ihrem Recht zur vorzeitigen Rückzahlung bzw. vorzeitigen Tilgung der Zertifikate Gebrauch und kündigt alle ausstehenden Zertifikate mit Wirkung zum 30. August 2013 (der „Call-Ausübungstag“). Nach Wirksamwerden der Kündigung werden die Zertifikate durch Zahlung des Call-Rückzahlungsbetrags getilgt.

Die Emittentin wird die zu diesem Zeitpunkt ausstehenden und vom Gläubiger gehaltenen Zertifikate in der Folge zum Call-Rückzahlungsbetrag zehn Geschäftstage nach dem entsprechenden Call-Ausübungstag, vorbehaltlich einer Anpassung gemäß der Geschäftstagekonvention gemäß §5(2), zurückzahlen (der "Call-Rückzahlungstag").

Frankfurt am Main, im August 2013

Issuer's Call

pursuant to § 4 subparagraph (3) of the Terms and Conditions of the Certificates for Open End Certificates issued by UBS AG, Jersey Branch:

UBS Open-End Zertifikate	bezogen auf den
ISIN CH0187673527	UBS Rolling Duration EUR 10y Index
ISIN CH0187673535	UBS Rolling Duration USD 10y Index
ISIN CH0187673519	UBS Rolling Duration CHF 10y Index
ISIN CH0187674160	UBS Rolling Duration EUR 5y Index
ISIN CH0187674178	UBS Rolling Duration USD 5y Index
ISIN CH0187674152	UBS Rolling Duration CHF 5y Index

The issuer exercises its right to early redeem all Certificates not yet exercised effective 30 August 2013 (the "Call Exercise Date"). After the termination becomes effective the certificates will be redeemed at the Call Redemption Amount.

In case of an Issuer's Call the Certificates will be redeemed at the Call Redemption Amount, ten Business Day after the Call Exercise Date, subject to adjustments in accordance with the Business Day convention pursuant to §5(2) (the "Call Redemption Date").

Frankfurt am Main, August 2013